

Alcaldía: El gobierno municipal destaca la estabilidad, el diálogo, la sensibilidad social y la defensa de los intereses de la ciudad en sus primeros 100 días de gestión

Fecha de publicación: 22/09/2015 0:00

Descripción:

David Lucas: "En esos cien días, el Ayuntamiento ha vuelto a estar al servicio de los ciudadanos y no de espaldas a los problemas de los mismos. Los vecinos nos eligieron para dialogar, escuchar y llegar a acuerdos con el único objetivo de atender las necesidades y los problemas de los ciudadanos.

El Plan de Emergencia Social y Lucha contra la Pobreza, la apertura de la oficina antidesahucios, la apertura de los comedores escolares, el aumento de las becas, el aumento de recursos para políticas de igualdad, el aumento del 50% de los recursos para Servicios Sociales, el aumento del 50% de cursos para el empleo y la eliminación de la tasa de basuras son algunas de las principales medidas que ya se han puesto en marcha.

"Nuestra próxima tarea va a ser la elaboración de los nuevos presupuestos para el próximo ejercicio, en los que se reflejarán las líneas de actuación de este Gobierno Municipal para el 2016", ha indicado David Lucas.

Eduardo Gutiérrez ha resaltado que este Gobierno Municipal se está caracterizando por el diálogo constructivo y enriquecedor.

Gabriel Ortega ha manifestado que se ha conseguido dar un giro de 180 grados en cuanto a la atención de los problemas de los ciudadanos.





El Alcalde de Móstoles, David Lucas, del Grupo Socialista, el portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida y Concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez y el portavoz del grupo de apoyo al gobierno, Gabriel Ortega de Ganar Móstoles, han hecho esta mañana un balance de los primeros días de gestión del Gobierno Municipal en la ciudad.

Una administración al servicio de la ciudadanía

David Lucas ha indicado que en estos tres meses se ha trabajado "de forma muy intensa y productiva" por parte del Gobierno Municipal y ha reconocido el esfuerzo del personal municipal y las entidades y asociaciones del municipio por su alto grado de implicación en la gestión de los asuntos de la ciudad.

"En esos cien días, el Ayuntamiento ha vuelto a estar al servicio de los ciudadanos y no de espaldas a los problemas de los mismos. Los vecinos nos eligieron para dialogar, escuchar y llegar a acuerdos con el único objetivo de atender las necesidades y los problemas de los ciudadanos. En estos cien días se ha conseguido hacer una gestión

plural, llena de compromisos y garantizando la estabilidad y con transparencia", ha manifestado el Alcalde de Móstoles.

Plan de Emergencia Social y Lucha contra la Pobreza

El Alcalde ha resumido las principales medidas de estos tres últimos meses, destacando entre ellas la puesta en marcha del Plan de Emergencia Social y de Lucha contra la Pobreza, dotado con más recursos, 1.121.000 euros, y más personal para atender las necesidades prioritarias de los vecinos. Otras de las iniciativas comprometidas y que ya están funcionando han sido la Oficina Antideshaucios, así como una mayor dotación para becas escolares, llegando a multiplicar por cuatro la cantidad respecto al año anterior, y un Plan de Mejora de los centros educativos.

La generación de políticas de igualdad como un pacto contra la violencia de género, el incremento de un 50% de los recursos para luchar contra esta lacra social, así como el fomento de medidas contra la homofobia, son también iniciativas incentivadas por el nuevo Gobierno Municipal.

Defensa de los servicios públicos y generación de empleo

La defensa de los servicios públicos es otra de las líneas de trabajo del Gobierno Municipal. En este sentido ha encuadrado las reservas de suelo público realizadas por el Ayuntamiento para un colegio y un centro de salud en el PAU 4 y la reforma del Hospital Universitario. Aspectos todos ellos tratados en la reunión que ayer el Alcalde mantuvo con la Presidenta de la Comunidad de Madrid.

Otra de las medidas puestas en marcha ha sido el impulso de las políticas de industrialización y la duplicación de políticas formativas. Lucas se ha mostrado partidario de optimizar las zonas industriales que están con un bajo porcentaje de utilización como "Móstoles Tecnológico", que ha calificado como un referente idóneo para la implantación de nuevas empresas y la creación de empleo.

Según David Lucas, "las políticas formativas para la generación de puestos de trabajo son también prioritarias para este gobierno Municipal. Hay que conseguir que se aumente el número de mostoleños que reciban cursos de formación y por supuesto, hay que establecer un pacto por el empleo en el que esté presente el Ayuntamiento, los partidos, los sindicatos y las empresas".

Defender los intereses de Móstoles ante otras instituciones

Ha destacado asimismo la buena sintonía que, de momento, ha encontrado en otras instituciones a las que se ha exigido que resuelvan los problemas que tiene la ciudad. "En concreto - ha dicho - he recibido buenas palabras por parte de la Comunidad de Madrid y a partir de ahora hay que ver cómo se comporta en cuanto al cumplimiento de sus compromisos".

Eliminación de la tasa de basuras y presupuestos 2016

En el capítulo económico ha indicado que se va a eliminar la tasa de basuras vigente. "Nuestra próxima tarea va a ser la elaboración de los nuevos presupuestos para el próximo ejercicio, en los que se reflejarán las líneas de actuación de este Gobierno Municipal para el 2016", ha indicado David Lucas.

Por último, el regidor ha indicado que espera que a final de año se haya rescindido el contrato con la empresa Cofely y desde ese momento el servicio sea prestado por personal del propio Ayuntamiento. "En ese contexto, se enmarca nuestra intención de ir reduciendo las externalizaciones de servicios una vez se vayan cumpliendo los contratos con las empresas", ha resaltado el primer edil.

Diálogo constructivo en el gobierno municipal

Por su parte Eduardo Gutiérrez ha resaltado que este Gobierno Municipal se está caracterizando por el diálogo constructivo y enriquecedor. En estos primeros cien días se han tomado medidas muy concretas para solucionar los problemas más urgentes de los ciudadanos. En este sentido, también ha resaltado la creación de la Oficina Antideshucios, la apertura de los comedores escolares en verano, el incremento de ayudas para becas en las escuelas infantiles y el apoyo a las reivindicaciones de los trabajadores de empresas en Móstoles, como la empresa Koolair, como en otras ciudades del sur de la Comunidad, en las que también hay trabajadores mostoleños.

Apertura de la comisión de investigación de la Trama Púnica

Por su parte, Gabriel Ortega de Ganar Móstoles ha manifestado que se ha conseguido dar un giro de 180 grados en cuanto a la atención de los problemas de los ciudadanos. "En estos tres meses no hemos tenido muchos problemas en llegar a acuerdos los tres grupos, al contrario ha habido mucha sintonía, lo que ha ayudado a alcanzar consensos en las propuestas". Igualmente ha resaltado que en estos cien días se han atendido varias de las propuestas contempladas en el programa electoral de Ganar Móstoles como el Plan de Emergencia Social, la lucha contra la corrupción como la reapertura de la Comisión de Investigación de la red púnica en Móstoles. También ha indicado como positiva la reducción de personal de confianza, lo que ha supuesto un importante ahorro a las arcas municipales.

Para Gabriel Ortega, "lo fundamental son las políticas y no los políticos. Las soluciones de los acuciantes problemas de los ciudadanos son más importantes que las personas que ocupamos ahora un sillón y que no estamos aquí para siempre".

Gobierno estable y sensible a los problemas sociales

Durante la rueda de prensa los tres líderes políticos han destacado la buena sintonía, el ánimo de colaborar y las motivaciones por mejorar la vida de la ciudadanía mostoleña que siente, en palabras del Alcalde, "que desde el ayuntamiento se les escucha y se piensa en ellos por encima de todo".



100 Días de Gestión en Móstoles (252.8 KB)